
♪ たくさんの「デビュー」がありました 

 先週は、それぞれの学年で学級活動や集会、各種オリエンテーションなどを盛り込んだ特別な予定で１週間

を過ごしましたが、今週からは、１年のカリキュラムを見通して編成した「時間割」に沿った学校生活が始ま

りました。 

「時間割」というものについて何気なく使ってきた人も多いと思いますが、教科ごとに定められた年間標準

時数が確実に履修できるよう計算をした上で、教職員の多様な勤務条件、特別な支援を必要とする生徒への対

応、さらに施設の使用に重複が起こらないか等も考慮し

ながら、実に多くの「条件」を漏れなく満たしたものを、

教務主任の先生が中心となって毎年度ゼロベースから編

成をしています。その「努力の結晶」である時間割が、

まずは今週１週間きちんと稼働するかどうか確かめつ

つ、問題があればさらに手直しをして、今年度の佐織中

学校ベースが固まっていくこととなります。この令和５

年度版の時間割も、今週「デビュー」をした一つになり

ます。 

 

 さらに今週は、今年度非常勤で勤務をしていただく先生方も、それぞれ受け持ちのクラスで「授業デビュー」

をしました。家庭科で全学年の子たちを担当する河村美香先生、２年生の社会を担当する鈴木祐司先生のお二

人が佐織中学校での初授業を迎えましたが、それぞれに早速持ち味を出しながら、子どもたちと楽しく授業を

する様子が見られました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １７日（月）には、今年度初めての「朝礼」を行いました。生徒も「朝礼デビュー」でしたが、私も初めて

朝礼の場で子どもたちに話をしました。今回は、今年度の学校経営方針のスローガン「多様な『幸せ』実現」

と、この朝礼で実施をした学級委員・議員の「認証式」を関係させて話をしましたが、「自分のことは自分で

決める」ことを基本としつつ、生徒みんなで協力をし合いながら「自治活動」を進めて、よりよい学校づくり

を実現してほしいと願います。 
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 １８日（火）には、３年生を対象に「全国学力・学習状況調査」が実施されました。国語・数学・英語（聞

くこと・読むこと・書くこと）の調査は、例年どおり１〜３限を使って実施しました。そして午後には、英語

（話すこと）の調査を実施しましたが、報道等にもあるように、オンラインを使って実施をしたこの調査は、

全中学校で一斉に実施をするとシステムのサーバーがダウンする等の不具合が想定されたため、愛西市内で

は６中学校のうち本校を含めた２校での当日実施となりました。本校では、昨年度の２月に試験実施をしてい

たため、生徒も先生たちも見通しをもって順調に実施ができましたが、無事に実施ができるかと緊張感をもっ

て当日を迎えた先生方も、無事に聞くこと調査「市内デビュー」を終えることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 そして今日からは、１年生が「タブレット端末デビュー」をしています。昨日、ログインに必要な各種設定

ができたため、早速今日の朝には、全生徒を対象に毎日実施

をする「心と体のアンケート」に取り組んでもらいました。

なかなか自分から言い出すことができない心や体の「SOS」

が、少しでも発しやすくなることを期待して、タブレットの

有効活用を進めていきます。 

 

 学校全体の「時間割」が始まったことで、これからの「日

常」が幕を開けた感じのある今週でしたが、明日の授業参観

や学年懇談会を通じて、多くの保護者の皆様に「多様な『幸

せ』」の実現を目指して進む子どもたちや教職員の様子をご

覧いただけたらと思います。多くの皆様のご来校をお待ちしております。 


